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Sintipel em ação pressiona empresas
e cobra direitos dos trabalhadores

O ano mal começou e a diretoria do nosso Sindicato não para, atuando firmemente para garantir
o cumprimento dos direitos conquistados pelos trabalhadores, assim como combatendo empresas
que querem reduzir benefícios e vantagens obtidas ao longo dos anos pela nossa categoria. Neste

trabalho, os diretores tem percorrido os locais de trabalho, levantado os problemas e levado à
direção das empresas, cobrando solução. Confira todo este trabalho na página 02

Sucesso total o almoço em comemoração
ao "Dia do Aposentado Papeleiro"

Mais de 300 pessoas participaram do al-
moço promovido pela diretoria do nosso
Sindicato para comemorar o "Dia do Apo-
sentado", no dia 29 de janeiro. Realizado
em nossa Sede Campestre, pelo segundo
ano consecutivo, o almoço foi aberto pelo
presidente do Sindicato, Francisco Pinto Fi-
lho, o Chico, reunindo aposentados que aju-
daram a construir a história de luta e ações

O presidente do nosso Sindicato, Fran-
cisco Pinto Filho, o Chico, assumiu a Secre-
taria de Segurança e Saúde do Trabalho e
de Qualificação Profissional da Federação
dos Papeleiros no Estado de São Paulo. A
posse aconteceu no dia 27 de janeiro e na
presidência da Federação está Ozano Pe-
reira da Silva. Do nosso Sindicato também
tomaram posse, como suplentes, os direto-
res Isais Ribeiro Leite  e Edson Albuquer-
que da Silva. A escolha dos três dirigentes
de Piracicaba para compor a diretoria da
Federação se deu em função da forte atua-
ção do nosso Sindicato, que desenvolve um
trabalho que é referência no Estado.

da entidade nas últimas décadas, e reuniu
antigos trabalhadores do setor e familiares
para comemorar a data. Durante o almoço,
a diretoria do nosso Sindicato prestou ho-
menagem ao aposentado e ex-diretor da
entidade, José Perches Martins, pela sua de-
dicação, trabalho e  contribuição à esta en-
tidade, enquanto diretor e tesoureiro, no pe-
ríodo de 1986 a 2011. Página 4

Mais de 300 pessoas participaram do almoço em que o Sindicato prestou homenagem a Martins

Chico integra Conselho de Competitividade
Setorial criado pela presidente Dilma

O presidente do nosso Sindicato, Francis-
co Pinto Filho, o Chico, foi indicado pela For-
ça Sindical pra fazer parte no Conselho de
Competitividade Setorial para o setor do pa-
pel e celulose, criado pela presidente Dilma
Rousseff, com o objetivo de discutir nacio-
nalmente cada setor, com a participação dos
trabalhadores, patrões e governo, uma vez

que é tripartite, e visa debater as metas co-
muns entre trabalhadores e empresas.

Este Conselho faz parte do Programa Bra-
sil Maior, criado pelo governo federal, e a
indicação do presidente do nosso Sindica-
to aconteceu em São Paulo, no dia 31 de
janeiro, quando já ocorreu a primeira reu-
nião estratégica do ramo químico.

O presidente do nosso Sindicato durante a primeira reunião do Conselho, em São Paulo

Presidente do nosso
Sindicato toma posse na
diretoria da Federação

Chico ao ser empossado diretor

Com o início das aulas, a diretoria do nos-
so Sindicato já entregou neste ano 243 kits es-
colares, só na sede da entidade, aos filhos de
funcionários da Oji Papeis. Fruto de conquista
do nosso Sindicato, a convenção coletiva de
trabalho estabelece que a empresa é obrigada
a fornecer o material escolar. Ao longo deste
mês, a empresa continua fazendo a entrega
àqueles que
não fizeram a
retirada do kit
no sindicato.

Sindicato entrega mais
de 240 kits escolares

O material foi
entregue no

Sindicato, pelo
diretor César

Roberto
Fortarell

JLMartinsJLMartins

Abertas inscrições para o Campeonato de Futebol         Página 3
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PÁGINA 2 Fevereiro de 2012

Sindicato garante cesta de R$ 90,00 na
Reipel e discute outros itens com a empresa

SSSSSINDICINDICINDICINDICINDIC AAAAATOTOTOTOTO     EMEMEMEMEM A A A A AÇÃOÇÃOÇÃOÇÃOÇÃO

O presidente do nosso Sindica-
to, Francisco Pinto Filho, o Chico,
e o  diretor José Maria Rodrigues
de Souza, estiveram na Reipel,
neste último dia 11 de janeiro, reu-
nido com a direção da empresa.
Na negociação foi garantida me-
lhoria na cesta de alimentos, que
passa de R$ 80,00 para R$ 90,00,
a ser paga já em fevereiro. O rea-
juste conquistado foi de 12,5%,
acima dos 9,5% aplicados no acor-
do do setor de artefatos de papel.

TRABALHO NOS FERIADOS -
- Até o ano passado, a Reipel con-
siderava feriados como dias nor-
mais, o que vinha gerando recla-
mações por parte de trabalhado-
res. O Sindicato interveio, já que
no feriado a hora extra é de 100%.

Neste trabalho, em novembro do
ano passado, o Sindicato teve a ga-

rantia da empresa que haveria alte-
ração na forma de pagamento do tra-
balho em dias de feriados, ou seja o
pagamento como hora extras.

No encontro deste último dia
11 de janeiro, o assunto voltou a
ser discutido e a empresa disse que
está estudando o que fazer, adian-
tando que entre as possibilidades
a serem implementadas estão: a
volta da quarta turma, ou o paga-
mento das horas extras.

PLR - Com relação à Participa-
ção nos Lucros e Resultados (PLR),
desde o início do Programa apre-
sentado para os anos de 2010/
2011 que o Sindicato discordou
das metas e não as aprovou, por
serem muito difíceis de serem cum-
pridas, como, de fato, foram.

Agora, possivelmente, os tra-
balhadores ficarão sem PLR des-

As negociações com a Reipel tiveram a participação do diretor José Maria, no destaque

Sindicato pede melhorias na Weidmann,
mas empresa toma decisões sem negociação

 O diretor do nosso Sindicato,
Edson Albuquerque, esteve recen-
temente na Weidmann, conver-
sando com os responsáveis pelo
restaurante da empresa, quando
apresentou algumas reclamações
de trabalhadores, com a falta de
talheres e melhoria na refeição ser-
vida diariamente. Também relatou
insatisfação de trabalhadores com
relação a qualidade da própria re-
feição que vem sendo servida pela
empresa, através do Restaurante GR.
A empresa informou que inclusive
já adquiriu novos talheres, como
reivindicava os trabalhadores.

A direção da Weidmann está pisando na bola, apesar do sindicato buscar
negociação, como conta o diretor Edson Albuquerque, no destaque

te período, porque as metas não
foram atingidas na sua totalida-
de. Trabalhador, quando o Sin-
dicato aponta possibilidade de
problemas, como ocorreu no
caso das metas estabelecidas,

não é por acaso, mas porque a
experiência acumulada ao lon-
go dos anos tem mostrado que
é necessário que se estabeleça,
sempre, metas possíveis de se-
rem cumpridas.

PISANDO NA BOLA - Apesar
do Sindicato estar pedindo mais
R$ 25,00 na cesta básica, a dire-
ção da Weidmann, sem nenhum
acordo, acabou acrescentando
mais R$ 10,00, mas retirou os in-
centivos de R$ 32,00 que eram
concedidos a quem não faltasse e
não chegasse atrasado, reduzindo
agora para R$ 16,00. Além disso,
sem nenhuma discussão com o
Sindicato, impôs a compensação
de horas, o que  vem gerando re-
clamações dos trabalhadores. A
direção da empresa precisa en-
tender que assim não dá.

INFORMATIVO DO
SINDICATO DOS TRABALHADORES
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Eleitos os trabalhadores que irão compor
a comissão do PLR na Oji Papéis Especiais

Em eleição nos dias 10
e 11 de janeiro, coordena-
da pelo nosso Sindicato,
através do diretor César
Fortarell, foram eleitos os
trabalhadores que irão a
comissão de aferição da
PLR na Oji Papéis Especi-
ais, referente ao ano de
2012. No total, 327 traba-
lhadores participaram da
eleição, de um total de 534
com direito a voto, sendo
registrados três votos em branco.

OS ELEITOS -- Na eleição,
foram eleitos: Alexandre Augus-
to Forti (37 votos), Everton Pe-
reira de Moraes (32 votos), Gi-
orgio Fabrício da R. Baltieri (40
votos), Paulo Roberto Lara (46
votos), Jean Willian Pereira (12
votos), José Alexandre Soares
(15 votos), Adriano Cordeiro Je-
remias (16 votos), Lúcio Alber-
to de Souza (16 votos), Sidney
Aparecido da Silva (14 votos),
Adilson Alves Cardoso (34 vo-
tos) e Edson Furlan (26 votos).

Também integram a Comis-
são, os seguintes trabalhadores:
Ana Graziela Stenico, Emília
Rocha, Luciano Maciel, Márcio
Ramos, Marcos Rodrigo e Ra-
mon Schiavinatto, que não par-
ticiparam da eleição, já que fo-
ram os únicos inscritos de suas
respectivas sessões, sendo elei-
tos automaticamente.

CONQUISTA HISTÓRICA -
A implantação da PLR na empre-

sa só ocorreu em 1996, após
ação desencadeada pelo nosso
Sindicato, que ao longo destes
anos tem procurado, sempre,
apoiar e acompanhar o processo
de aferição realizada pelos tra-
balhadores. O presidente do
nosso Sindicato, Francisco Pin-
to Filho, o Chico, destaca que
para os trabalhadores continu-
arem tendo ganho na PLR é im-
portante que os membros da
Comissão tenham a sensibilida-
de de negociar metas atingíveis.
"Isso tem ocorrido ao longo dos
últimos anos, inclusive no ano
passado além de conseguirmos
o prêmio total ainda obtivemos
mais 50% dos salários", lembra.

Porém, Chico lembra que nes-
te ano trata-se de uma nova em-
presa, com ideologia um pouco
diferente. Por isso, ele destaca
que é preciso que a Comissão dos
Trabalhadores fique bastante
atenta às propostas da Oji Papéis,
já que a empresa retirou o RO,
que deu os 50% a mais nos salá-
rios no pagamento da PLR.

As eleições na Oji Papéis aconteceram nos
dias 10 e 11 de janeiro
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Sindicato cobra o cumprimento da convenção
coletiva das empresas do setor de artefatos

A diretoria do nosso Sindicato
não para. Atualmente, está sendo
desenvolvido um trabalho junto
a empresas do setor de artefatos,
cobrando o cumprimento da nos-
sa convenção coletiva.

No final de janeiro, os dire-
tores José Maria Rodrigues de
Souza e Edson Albuquerque es-
tiveram reunidos com a direção
da Cachiolo.

Com a cobrança feita pelo Sin-
dicato, a diretoria da empresa
disse que está empenhada em
passar a cumprir integralmente a
convenção coletiva, iniciando o
fornecimento da cesta de alimen-
tos e que busca implantar, o mais
breve possível, a implantação da

alimentação, através de empresa
terceirizada. Também disse que
está contatando empresas presta-
doras para implantar convênios
médicos aos trabalhadores.

SETHA - Até o fechamento
desta edição, a direção da Setha
ainda não havia dado retorno ao
pedido de abertura de negocia-
ção. Se a empresa insistir neste
procedimento, não restará outra
alternativa senão ir à Justiça. Lá,
a empresa terá que cumprir a
convenção e, ainda, com certe-
za, pagar multas.

WEIDMANN - O sindicato tam-
bém chegou a se reunir com a di-
reção da Weidmann para discutir
o descumprimento da convenção.

Com a atitude da Setha, a diretoria do Sindicato estuda ação judicial contra a empresa

A empresa chorou, reclamou, dis-
se que tem dificuldade, mas, por
outro lado, na maior contradição,
tem apelado aos funcionários para

realizar horas extras. A direção da
Weidmann precisa aprender a di-
alogar e saber que convenção se
cumpre, não se discute.

Abertas inscrições para
o 5º Campeonato
de Futebol Social

Já estão abertas as inscrições para o 5º Campeo-
nato de Futebol Social dos Papeleiros. As inscrições
devem ser feitas até o dia 10 de fevereiro. Inscreva
já sua equipe. Participe!!! É o nosso momento de
lazer e descontração.

No campeonato deste ano, só poderão participar
associados do Sindicato. As partidas serão disputa-
das aos domingos na nossa Sede Campestre, locali-
zada no Bairro Conceição (Estrada velha de Tupi).

Mais informações no Sindicato, pelos telefones
3422-6144 e 3434-6178 e ou com o diretor Edson,
responsável pelo Esporte, pelo telefone 9837-8999.

O Sindicato vem negocian-
do com a direção da Klabin a
renovação do  acordo para os
turnos de revezamento para o
PO (Papel Ondulado) e PA (Má-
quinas) com a direção da Kla-
bin, apresentando contrapro-
postas dos trabalhadores, tiradas
em assembleia no dia 15 de ja-
neiro deste ano. No entanto, a
direção da empresa, na última
rodada de negociação, no final
de janeiro, se esquivou e não
alterou a proposta inicial, que é
de R$ 1.000,00 para o PO e de
R$ 1.800,00 para o PA.

A Klabin diz que vai fixar o
PO porque entende que a mas-
sa de trabalhador é muito gran-
de e que o custo é elevado. Po-
rém, para o sindicato, os direi-
tos são iguais, independente da
posição da empresa, já que está
caracterizado o turno, conforme
estabelece a Constituição Brasi-

leira, uma vez que há reveza-
mento. Se há revezamento, a em-
presa tem que cumprir o que es-
tabelece a legislação em vigor.

A diretoria do Sindicato enten-
de que se a Klabin mantiver esta
postura intransigente para o PO o
caminho pode ser buscar a Justiça
para garantir uma indenização aos

Sindicato negocia turno de revezamento e plano de saúde com a Klabin
KLABIN NÃO CEDE
NO PLANO DE SAÚDE

Quanto ao Plano de Saúde,
a empresa alega que é corpora-
tivo e está sendo implantado em
outras empresas e que não tem
como fazer diferente em relação
ao fator moderador, que é pago
nas consultas e exames.

A proposta da empresa elimi-
na o valor fixo mensal do Plano
de Saúde. Isso significa que o tra-
balhador só vai pagar quando
usar, com os seguintes custos:

 30% nas consultas
 20% nos exames até R$ 176,00

MEDICAMENTOS - Em rela-
ção ao subsídio de medicamen-
tos, como os trabalhadores rei-
vindicam, diz que dependerá
de negociações futuras, mas
não assumiu nada. Apenas dis-
se que poderá colocar na pau-
ta para futuras negociações.

companheiros trabalhadores nes-
te processo de fixação do turno.

Já com relação ao PA, vamos
continuar negociando para ava-
liar a proposta da empresa. Nos
próximos dias, o Sindicato pro-
moverá nova assembleia para
avaliar com os trabalhadores a
proposta da empresa.

A Klabin também poderá ser acionada judicialmente se não mudar a sua postura
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Sindicato reuniu mais de 300 pessoas no almoço
em homenagem aos aposentados papeleiros

O almoço promovido pela di-
retoria do nosso Sindicato para co-
memorar o "Dia do Aposentado",
no dia 29 de janeiro, um domin-
go, reuniu mais de 300 pessoas, na
nossa Sede Campestre. Foi um dia
especial à categoria, animado com
muita música comandada pela
dupla Galileu e Samaritano.

Este foi o segundo ano conse-
cutivo que o sindicato promove o
almoço, que foi aberto pelo presi-
dente do Sindicato, Francisco Pin-
to Filho, o Chico, reunindo apo-
sentados que ajudaram a construir
a história de luta e ações da enti-
dade nas últimas décadas. "Este
almoço é uma retribuição aos an-
tigos companheiros que muito nos
ajudaram na busca de melhores
salários e condições de trabalho
nas empresas, assim como na cons-
trução de todo patrimônio deste
Sindicato", destacou Chico.

O almoço, que reuniu antigos
trabalhadores do setor e familia-
res para comemorar a data, tam-
bém contou com a participação
do prefeito Barjas Negri e dos se-
cretários municipais de Educa-
ção, Gabriel Ferratto, e de Go-
verno, Antonio de Godoy. O pre-
feito enalteceu a diretoria do Sin-
dicato pela iniciativa de reunir os
antigos trabalhadores do setor,
dizendo que era com muito or-
gulho que se fazia presente na
festividade. Também falou do tra-
balho que vem desenvolvendo
na Prefeitura, como a construção
do Hospital Regional, no bairro
Santa Rita, que terá 126 leitos.

Sindicato presta homenagem a ex-diretor

Isaias, Sérgio, Nelson Poli, Chico, José Ferreira, Martins, Edna e Maria Cláudia

Durante o almoço, a direto-
ria do nosso Sindicato prestou
homenagem ao aposentado e
ex-diretor da entidade, José Per-
ches Martins, pela sua dedica-
ção, trabalho e  contribuição à
esta entidade, enquanto diretor
e tesoureiro, no período de
1986 a 2011. Coube ao presi-
dente do sindicato, Francisco
Pinto Filho, o Chico, fazer a ho-
menagem, enquanto sua espo-

sa, Edna Y. Nakawaga fez entre-
ga de ramalhete à Ângela, espo-
sa de Martins, recebido pela sua
prima Maria Cláudia, que a re-
presentou no evento.

Chico agradeceu a presença
de todos e fez questão de apre-
sentar os aposentados Nelson
Poli e José Ferreira (Zé do Pito)
que cederam suas imagens para
a confecção do cartaz de pro-
moção do evento.

Barjas, Gabriel, Edna, Chico e Godoy

Chico, ao lado de Gabriel Ferratto, Barjas e Godoy, destaca a
importância dos trabalhadores papeleiros, homenageados
pelo sindicato com almoço

Vasquez, Valdemar, Luiz Carlos, Antonio Guimarães, Chico,
Tato Vitti,  Raul Leite, Álvaro e Aristides

O almoço em homenagem aos aposentados já faz parte do
calendário de atividades do Sindicato dos Papeleiros

O almoço, que teve um cardápio dos melhores, também foi marcado por muita música e animação

Jogos de bilhar e bocha foram atrações

Diretores do sindicato com autoridades que
prestigiaram o evento

Fotos: Paulo da Silva


